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Consigliere Segretario: Angelosante 
 
 

 ASS.  ASS. 

Angelosante A. Simone  Montepara Fabrizio X 

Blasioli Antonio  Pepe Dino  

Cardinali Simona  Pietrucci Pierpaolo  

Cipolletti Marco  Quaglieri Mario  

Di Benedetto Americo  Santangelo Roberto X 

Febbo Mauro  Scoccia Marianna X 

La Porta Antonietta  Smargiassi Pietro  

Marcovecchio Manuele X Stella Barbara  

Marcozzi Sara  Taglieri Sclocchi Francesco  

Mariani Sandro    

Sono altresì pervenute deleghe dei Consiglieri: Angelosante più delega Marcovecchio, La Porta più delega 

Montepara. 

 

 

 

 

RISOLUZIONE N. 75/Quinta Commissione 

 

OGGETTO: “ Sollecito approvazione “Decreto Tariffe” da parte della Conferenza Stato-

Regioni, in particolare a tutela dei pazienti affetti da fibromialgia”. 

 

 

 



 

 

LA QUINTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

 

Vista la risoluzione n. 75 del 16 febbraio 2023 a firma dei Consiglieri Cipolletti, D’Addazio, 

Verrecchia, per condivisione Quaglieri, Febbo, La Porta, Smargiassi, Taglieri, Stella, Blasioli, Di 

Benedetto, Marcozzi,  Pepe e  Cardinali  recante: “ Sollecito approvazione “Decreto Tariffe” da 

parte della Conferenza Stato-Regioni, in particolare a tutela dei pazienti affetti da 

fibromialgia”; 

 

Udita l’illustrazione del proponente; 

 

Visto l’art. 158 del Regolamento interno per i lavori del Consiglio Regionale;  

 

all’unanimità dei Consiglieri presenti 

 

Hanno votato a favore i Consiglieri: Cipolletti, D’Addazio, Verrecchia, Febbo, la Porta più delega 

Montepara, Angelosante più delega Marcovecchio, Smargiassi, Taglieri, Stella, Blasioli, Di 

Benedetto, Marcozzi,  Pepe e  Cardinali. 

 

L’APPROVA 

 

nel testo che si allega alla presente (All.A). 
  



“Sollecito approvazione “Decreto Tariffe” da parte della Conferenza Stato-Regioni, in 

particolare a tutela dei pazienti affetti da fibromialgia” 

 

IL CONSIGLIO REGIONALE 

PREMESSO che: 

 

- la Regione Abruzzo si è mostrata particolarmente sensibile alla problematica della fibromi 

algia con l’approvazione della L.R. 30 marzo 2021, n.7 (Disposizioni in favore delle persone 

affette da fibromialgia); 

- a livello nazionale sono stati recentemente effettuati notevoli passi avanti a tutela dei 

pazienti affetti da fibromialgia da ultimo con l’istituzione di un fondo previsto dall’art.1, 

comma 972 della Legge 30/12/2021 n.234 (Bilancio di previsione dello Stato per l’anno 

finanziario 2022 e bilancio pluriennale per il triennio 2022/2024) con dotazione di 5 milioni 

di euro per l’anno 2022, da ripartire tra le Regioni, finalizzato allo studio, alla diagnosi e alla 

cura della fibromialgia; 

OSSERVATO che: 

 

- il DPCM 12 gennaio 2017 ha definito i nuovi livelli essenziali di assistenza (LEA) erogati 

dal Servizio Sanitario Nazionale nel cui ambito dovrebbe essere inclusa la fibromialgia; 

- il medesimo DPCM 12 gennaio 2017, all’art.64, comma 2 stabilisce che “le disposizioni in 

materia di assistenza specialistica ambulatoriale, di cui agli artt.15 e 16 e relativi allegati, 

entrano in vigore dalla data di pubblicazione del decreto del Ministro della Salute di 

concerto con il Ministro dell’Economia e delle Finanze, sentita l’Agenzia per i Servizi 

Sanitari Regionali, previa intesa con la Conferenza permanente per i rapporti tra lo Stato, 

le regioni e le province autonome di Trento e di Bolzano, da adottarsi ai sensi dell’art.8-

sexies, comma 5, del D.Lgs. 30 dicembre 1992, n.502 e successive modificazioni, per la 

definizione delle tariffe massime delle prestazioni previste dalle medesime disposizioni”; 

EVIDENZIATO che: 

 

- allo stato attuale il suddetto decreto attuativo, cd. “Decreto Tariffe”, che dovrebbe rivedere 

le tariffe dell’assistenza specialistica ambulatoriale e protesica non è ancora adottato poiché 

attende l’approvazione da parte della Conferenza Stato-Regioni; 

- la mancata adozione del “Decreto Tariffe” che i cittadini oramai attendono da cinque anni, 

non consente di dare piena attuazione al DPCM 12 gennaio 2017 recante i nuovi LEA; 

IMPEGNA 

 

Il Presidente della Giunta e l’Assessore competente 

- ad attivare con urgenza ogni iniziativa utile a sollecitare presso la Conferenza Stato-Regioni 

l’approvazione del “Decreto Tariffe”. 

 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                         IL PRESIDENTE 

       Simone Angelosante                            Leonardo D’Addazio  
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